



Israel envía tanques a Cisjordania por primera vez desde 2002

- Peter van Halteren
- [25/2/2025](#)

Las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi) desplegaron el domingo tanques cerca de Yenín, en Cisjordania, por primera vez desde la Operación Escudo Defensivo de 2002.

Los tanques llegan junto a una división acorazada que está siendo desplegada para “una estancia extendida” de al menos un año para librar la zona del terrorismo, dijeron las fdi. Tres carros de combate actúan actualmente en la zona de Yenín, y las fdi están considerando la posibilidad de utilizar cazas para apoyar la operación.

La operación afecta a múltiples campos de refugiados cerca de las ciudades de Yenín, Tulkarm y Tubas.

Hasta ahora, 40.000 palestinos han sido evacuados de los campos de refugiados de Yenín, Tulkarm y Nur Shams, que ahora están sin residentes. He dado instrucciones [a las tropas] para que se preparen para una presencia prolongada en los campos despejados durante el próximo año y para impedir el regreso de los residentes y el resurgimiento del terrorismo.

—Israel Katz, ministro de Defensa de Israel

Escalada: el Ministerio de Asuntos Exteriores palestino calificó la medida de “peligrosa escalada de la situación en Cisjordania”. El Ministerio de Salud afirma que el ejército israelí ha matado a más de 1.000 palestinos en Cisjordania y Jerusalén Este desde el 7 de octubre de 2023.

La operación se produce apenas un mes después de que comenzara el acuerdo de cese al fuego en Gaza.

Observe a Cisjordania: desde los atentados del 7 de octubre, el mundo se ha enfocado en los acontecimientos en torno a Gaza. Pero esté atento a que Cisjordania se convierta en un punto álgido cada vez más frágil. A pesar del aumento de las operaciones militares israelíes, la Biblia pronostica que los palestinos acabarán haciéndose con el control de Cisjordania y después de Jerusalén Este.

Para conocer estas profecías, lea el capítulo 3 de [Jerusalén en profecía](#).